

# Introducción al Día de Bethel de la Presidenta Barb y Roberto Ortiz

## *Segmento de Roberto Ortiz*

Hola a todos y bendiciones, mi nombre es Roberto Ortiz. Yo soy un director en la oficina de Student Life.

Soy un alumno de Bethel y después de 17 años regresé a tomar clases de ministerio en la programa de maestría.

En Agosto del año pasado me gradué y ahora estoy usando lo que aprendí para servir a los estudiantes aquí en el campamento, en la comunidad de Bethel.

En todo esto, yo he visto cuan especial este lugar es para mí y la gente que llegan aquí.

Y es un honor ser parte de lo que Dios está haciendo en este lugar.

Voy a tomar este tiempo para introducirte a nuestra presidente de la Universidad de Bethel, Barb Bellefeuille. Ella tiene un mensaje muy especial para ustedes.

---

## *Segmento de la Presidenta Barb Bellefeuille*

Buenos días. Soy Barb Bellefeuille, la Presidenta de la Universidad Bethel.

¡Qué día tan especial! Las Iglesias Misioneras de toda la nación están celebrando a la Universidad Bethel. Bethel comenzó debido a la pasión de los líderes de la Iglesia Misionera de tener una institución que preparara a hombres y mujeres para obtener un título, pero en una atmósfera que los impulsara al crecimiento espiritual y a ver su área de estudio a través de un lente bíblico.

Puedo decirles con confianza que esa sigue siendo hoy la misión número uno de Bethel y de este presidente. Los profesores incluyen en su tiempo de clase un momento de meditación de un tema Cristiano y a veces ese momento se convierte en una discusión más profunda sobre cómo caminar fielmente en esta cultura confusa.

Si usted no tiene un estudiante de secundaria en su familia o grupo de amigos, quiero que pueda hablar de Bethel con confianza. Pero si usted es un estudiante de secundaria o tiene a alguien en su órbita que lo es, por favor considere Bethel en primer lugar. Somos su institución.

Además, Bethel es más económica de lo que puedan imaginar. Esto es posible porque además de la ayuda financiera que su estudiante pueda recibir del estado, se añade la beca que la Iglesia Misionera otorga a su estudiante. Pero a más de lo económico, Bethel se empeña en caminar junto a los estudiantes para ayudarles a crecer en su fe espiritual y brindarles apoyo durante el transcurso de la carrera universitaria. Los estudiantes que asisten a Bethel forman amistades de por vida con las cuales comparten una vida centrada en Cristo.

Tengo una meta personal durante mi presidencia. Mi meta es de duplicar el número de estudiantes de la iglesia misionera que vienen a Bethel. La Iglesia Misionera influyendo a otros estudiantes de la iglesia Misionera durante muchos, muchos años por venir.

¡Tus Estudiantes! ¡Tu Universidad! ¡Nuestro Futuro!